

*An den VI. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Das Zentralkomitee der Kommunistischen Partei der Sowjetunion begrüßt im Namen der sowjetischen Kommunisten und des ganzen Sowjetvolkes aufs wärmste die Delegierten des VI. Parteitags, alle Mitglieder der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, die Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik und wünscht Ihrem Parteitag viel Erfolg in seiner Arbeit. (Lebhafter Beifall.)

Der VI. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands zieht die Bilanz eines wichtigen Zeitabschnitts im Leben der Partei und des Landes. Durch die konsequente Verwirklichung der revolutionären Theorie des Marxismus-Leninismus hat die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands hervorragende Erfolge im Wirtschafts- und Kulturaufbau errungen. Die sozialistischen Produktionsverhältnisse sind in der Deutschen Demokratischen Republik in Stadt und Land die herrschenden geworden. Unter der Führung ihrer kampferprobten, gestählten Vorhut verwirklichen jetzt die Werktätigen der DDR mit Erfolg den entfalteten Aufbau des Sozialismus.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands genießt wegen ihrer Treue zur Sache des Friedens und des Sozialismus, zu den Lebensinteressen der Nation die Hochachtung und das Vertrauen des werktätigen Volkes. Die SED, die ihre Bemühungen auf die maximale Festigung des ersten deutschen Arbeiter-und-Bauern-Staates richtet, hat in der patriotischen Nationalen Front alle demokratischen Parteien und Massenorganisationen zusammengeschlossen und leitet ihren Kampf für ein einheitliches, demokratisches, friedliebendes Deutschland. (Lebhafter Beifall.)

Die Deutsche Demokratische Republik ist ein wichtiger Vorposten des Friedens und der Sicherheit in Europa, ein unerschütterliches Bollwerk aller fortschrittlichen Kräfte des deutschen Volkes in ihrem Kampf gegen den westdeutschen Militarismus und Revanchismus, diesen schlimmsten Feind der Freiheit, der Demokratie und des Friedens. Die Deutsche Demokratische Republik ist für Freundschaft und Zusammenarbeit der Völker, für einen deutschen Friedensvertrag und auf seiner Grundlage für die Normalisierung der Lage in Westberlin, für die Abwendung eines neuen Weltkrieges.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands ist ein Kampftrupp der internationalen kommunistischen Bewegung. Sie setzt sich konsequent für die Reinheit der marxistisch-leninistischen Theorie ein und kämpft